



Sheinbaum reacciona a debate de reforma judicial en la CIDH: “No se viola ningún derecho humano”

La presidenta insistió en que ya o se puede aplicar ningún mecanismo para eliminar la reforma al Poder Judicial

Por **Fernanda López-Castro**

12 Nov, 2024 10:00 a.m. MX



Sheinbaum aseguró que la reforma judicial ya no se puede suspender o eliminar. | Gobierno federal

La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** reaccionó las audiencias que realizará la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para analizar la reforma al Poder Judicial, cuestionando “la rapidez” con la que el organismo atendió el tema.

En su conferencia de prensa mañanera, la mandataria dijo que le sorprendió la rapidez con la que se organizaron las audiencias, pues normalmente la Comisión tarda años en atender algunos casos, además de que no considera que con la reforma judicial se viole algún derecho humano.

“Me llama la atención la rapidez, hay casos que van a la Comisión Interamericana que tardan años en poderse atender y ahora esta reforma al Poder Judicial no tardó ni semanas, cuánto interés, no hay ninguna violación a ningún derecho humano.

México es un país libre, soberano e independiente. (..) Cómo es que en semanas ya está listo par hacer estas audiencias, la verdad, cuánto interés en la reforma al Poder Judicial”, dijo en Palacio Nacional.

[Sheinbaum reacciona a debate de reforma judicial en la CIDH: “No se viola ningún derecho humano” - Infobae](#)